

指導員が

伝えたいこと...

13日(月)の出来事。帰りの会の時間(17:30~)となり『片付け』に取りかかる第一メンバー。

しかし、実際に片付けに取りかかっていたのは、一部のメンバーのみ...という状況でした。

子どもたちの様子が気になった指導員は全員を集めて話をすることに...『みんな! ちょっと気になることがあるんだけど...。どうして毎回、同じ人たちが片付けをしているの?』と指導員。

指導員からの言葉を聞いて『あ...』と今回の問題に気づいた様子の第一メンバー。『集団で生活しているからこそ...みんなで協力して取り組んでいくことが必要だと思う! 一部の人が頑張るのは違うし...特に高学年メンバーは自分のことだけでなく、周りのことを考えて行動できる人になってほしい!』とかなり厳しめに指導員から話をしました。

14日(火)、昨日のことを踏まえて行動する第一メンバーの姿が見られました。特に3~6年生メンバーの動きは大きく変わったように思います。

今回の問題をキッカケにこれからの子どもたちの様子を引き続き、見守っていきたいと思います。

トミツのお仕事!

パート②

前回のほっとニュースでも紹介しましたが21日(火)に開催される『トミちゃん(富田指導員)お誕生日会』に向け、毎日:大忙しの第一メンバー。

今週はトミちゃんへの『メッセージ』を書いていくことに! 『みんな! トミにバシバシのようにコッソリ2階へ上がってメッセージを書いてくれる?』と4年生女子メンバー。

すると『よし! いっぱい書くわ!』と3年生の犬飼はるや君・古長ゆうた君の2人。『お誕生日おめでとう以外にもたくさん書いていいかな?』と藤井けんと君(5年)。1人ひとり、メッセージの内容を考えながら取り組む姿が印象的でした!

そして、メッセージも集まったところで:最後の仕上げを4年生女子で行うことに! 『コレは...トミが絶対に喜ぶなあ...!』 『大変だったけど...イイのができたよね!』 『お誕生日会が楽しみく!』と今回の出来ばえにかなり自信を持っている様子♥

お誕生日では、トミちゃんだけでなく、全員が楽しめるように...と『ゲーム』などのイベントも考えてくれてます!

21日をお楽しみに♥

トミツのトミを

作りたいんだけど...

16日(木)の帰りの会后、『公園で拾ったどんぐりで、どんぐりゴマを作りたいんだけど...』と浅越指導員に伝えるにきたのは田中あきと君(1年)。

さっそくつまようじなどの材料を用意し、『コマ作りがスタート!』

『これ(針)は危ないからゴエちゃんにするね!』とまずは指導員がどんぐりに穴を開けていきます。

少し穴があくと『ちよつとやってみてもいい?』とあきと君。穴につまようじをさして回してみるも、すぐにどんぐりから抜けてしまいました。『あれ、抜けちゃった...』とつばやくあきと君に指導員が『もうちよつとあけてみようか!』と穴を調節し、再びつまようじをさして回してみることに...

すると『見て、回ったよ!』とあきと君。あきと君がどんぐりゴマを回している様子を見て『ボクも回してみたい!』と安井りくと君(1年)。『いいよ! こつこつやってみて回したら...』とりくと君に回し方を教えるあきと君の姿が印象的でした!

その後も『これメッチャ回る!』 『反対でも回るかな?』と勢いをつけたり、つまようじを下に向けて回したり...と工夫しながら回すあきと君とりくと君でした!

スタッフ紹介

9月からAMIスタッフの一員となった
メンバーを紹介したいと思います！



- 名前…浅越 建太（あさごえ けんた）
- 呼び名…ゴエちゃん
- 趣味…ラーメン食べ歩き カラオケ
- ひとこと…今までの経験や個性を活かして、AMI・地域を盛り上げられる存在になっていきたいです！

保護者の方から

先日、4年生の岡崎ひのわちゃんから「トランプ」の寄付をいただきました！大切に使用させていただきます！



第一ホームでは、たくさんのオモチャ寄付をいただいています！保護者のみなさま…いつも本当にありがとうございます！

ぱるノート紹介

今日、1ねんせいと2ねんせい はんぶんでは
ないちもんめを しました。いろんなひとと、
できました。たのしかったです。

2年 藤田 なつき

⇒みんなで花いちもんめをして遊んだなつきちゃんです♪

.....

今日は おにごをした そうたとはなと えい
すけとやった さいごに アスレチックをやった
そうた、えいすけ、まい、はな、地いきの人とや
った 楽しかった。

4年 池田 あおい

⇒毎回、自分たちで工夫しながら遊ぶ姿があります！

.....

今日 公園に行った。西が来たけど試合には出ず
に けるれんしゅうした。やる前より よくとん
だのが うれしかった。

5年 山崎 みなと

⇒蹴る練習を行うことで上達した様子のみなと君。次の試合
では練習の成果が発揮できますように☆ミ

新型コロナウイルス感染症への対応について

「小学校内での感染者が確認された場合」について
AMIでの対応を記しています。保護者の皆さまは必ず
目を通していただきますよう、お願い申し上げます。

下校が早まった場合、まずは保健所の指示に従うため、
すぐに開所することが難しい状況です。その中でAMI
の基本方針として以下の通りに対応させていただきます。

- AMIを利用している児童が陽性または濃厚接触者と判断された場合→一旦ホームを閉所します。その後は保健所の指示に基づいて開所の判断を行います。
(例) 西小学校で確認され、大元小学校は通常の場合→西ホームを閉所、大元ホームは開所いたします。
※両小学校で確認された場合は全てのホームを閉所いたします。
- 陽性または濃厚接触者と確認された児童がAMIにいない場合→確認ができた時点で開所します。

その他で気になることがあれば、各ホームのスタッフ
までお尋ねください。よろしくお願いたします。